

Ressort: Auto/Motor

Regierung ist zu hoher NO2-Ausstoß von Diesel-Pkw seit einem Jahr bekannt

Berlin, 23.09.2015, 14:07 Uhr

GDN - Die Bundesregierung wusste seit rund einem Jahr, dass Diesel-Pkw weitaus mehr Stickstoffdioxid ausstoßen, als die Hersteller angeben. Das geht aus einer Antwort der Regierung auf einen Mahnbrief der EU-Kommission hervor, die der "Welt" vorliegt.

Demnach liegen die Stickoxidemissionen für Dieselfahrzeuge pro Kilometer "im Bereich von 500 Milligramm" - anstatt bei 80 Milligramm, wie es die Euro-6-Norm für Diesel-Pkw vorschreibt. Das ist sechsmal höher als erlaubt. Die Dieselaautos erfüllen damit gerade einmal die Euro-3-Norm - und dürften keine grüne Plakette bekommen, mit der sie in Umweltzonen fahren dürfen. Die EU-Kommission hatte die Bundesregierung im Juni ermahnt, gegen die zu hohe Stickoxidbelastung der Luft in 29 deutschen Städten und Regionen vorzugehen. Darunter waren Berlin, Hamburg, Stuttgart und München. Die Regierung verteidigt sich nun in ihrer Antwort - indem sie die Automobilindustrie angreift. Sie sieht den "Hauptgrund" für die schlechte Luftqualität darin, dass "die derzeit in Verkehr kommenden Diesel-Pkw im realen Betrieb viel zu hohe Stickstoffdioxidemissionen aufweisen". Angaben zu einzelnen Herstellern macht sie in dem Schreiben nicht. Im vergangenen Jahr wurden mehr als drei Millionen Neufahrzeuge in Deutschland zugelassen. Knapp die Hälfte davon hatte einen Dieselmotor. In ihrer Antwort an die EU-Kommission stellt sich die Bundesregierung außerdem als treibende Kraft hinter neuen Messverfahren - sogenannten RDE-Tests - dar. Diese sollen den Schadstoffausstoß nicht auf einem Rollenprüfstand messen, sondern während der Fahrt auf der Straße. Jens Hilgenberg, Verkehrsexperte der Umweltschutzorganisation BUND, kritisiert die Bundesregierung scharf. "Die Regierung schiebt den Schwarzen Peter der Automobilindustrie zu", sagte er. "Der Skandal ist aber, dass die Bundesregierung seit einem Jahr nicht gegen die überhöhten Werte vorgegangen ist." Er hält außerdem die Aussage der Regierung zu den RDE-Tests für geheuchelt: "Die Bundesregierung verzögert seit Jahren die Einführung dieser neuen Tests auf EU-Ebene."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-60701/regierung-ist-zu-hoher-no2-ausstoss-von-diesel-pkw-seit-einem-jahr-bekannt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com